

## Kapolri: Ayo Bersatu Wujudkan Harapan Pulih Lebih Cepat

JAKARTA (IM) - Dalam momentum Hari Ulang Tahun (HUT) ke-77 kemerdekaan Indonesia, Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo mengajak kepada seluruh elemen bangsa untuk bersatu dan bersinergi demi mewujudkan harapan menuju Indonesia maju.

Selain itu, Listyo juga menekankan, dengan adanya sikap gotong royong dan kebersamaan seluruh lapisan masyarakat, hal itu akan semakin menjadikan Indonesia pulih lebih cepat dan bangkit lebih kuat.

"Dirgahayu Republik Indonesia. Ayo kita bersatu. Ayo kita bersinergi dalam mewujudkan harapan untuk bersama pulih lebih cepat, bangkit lebih kuat menuju Indonesia maju," kata Listyo dalam akun media sosial Instagram @ListyoSigitPrabowo, Rabu (17/8).

Listyo menyebut, kemerdekaan Indonesia tak lepas dari seluruh perjuangan elemen bangsa ketika itu. Para pahlawan dan pejuang, dikatakan Sigit, memiliki tekad bulat dan semangat

yang sama yakni berjuang merebut kemerdekaan Indonesia.

"Perjalanan sejarah bangsa Indonesia dalam meraih kemerdekaan merupakan hasil dari perjuangan seluruh elemen masyarakat yang dipersatukan dengan tekad dan semangat yang kuat," ujarnya.

Oleh karena itu, ia mengajak, kepada seluruh generasi penerus bangsa dewasa ini untuk terus merefleksikan semangat perjuangan para pendahulu untuk membawa Negara Indonesia kedepannya jauh lebih maju dan baik lagi.

Semangat untuk membawa Indonesia lebih maju lagi, menurut Sigit, saat ini harus terus dilakukan guna menghadapi berbagai tantangan yang ada, baik di tingkat global maupun nasional.

"Semangat perjuangan tentunya harus senantiasa kita gelorakan agar dapat menjadi fondasi yang kokoh untuk menghadapi berbagai tantangan ke depan dan melanjutkan pembangunan bangsa," katanya. ● mei

## PDIP Buka Kemungkinan Koalisi dengan Parpol Pendukung Jokowi-Ma'ruf

JAKARTA (IM) - Sekjen PDIP Hasto Kristiyanto menyebutkan partai membuka kemungkinan untuk koalisi dengan partai politik yang mengusung Presiden Jokowi-Ma'ruf Amin pada Pilpres 2019 lalu.

"Ya tidak hanya dengan Gerindra, PKB, PPP kemudian dengan Golkar dan pendeknya dengan seluruh partai politik yang mengusung Pak Jokowi, kan di antara para ketua umum sering bertemu bersama dengan Pak Presiden dengan Ma'ruf Amin, kami sering berdialog," kata Hasto di Sekolah Partai PDIP, Jalan Lenteng Agung, Jakarta Selatan, Rabu (17/8).

Hasto mengatakan koalisi yang telah terjalin partai politik lain mulai dari PAN, PPP, Golkar yang disebut dengan Koalisi Indonesia Bersatu (KIB) maupun Gerindra dengan PKB, itu merupakan bagian strategi setiap partai. PDIP, kata Hasto, punya strategi sendiri untuk menentukan calon presiden dan calon wakil presiden.

"Bahwa setiap partai ada

yang saat ini memulai kerja sama seperti adanya KIB seperti adanya Gerindra dan PKB itu merupakan bagian strategi setiap partai, PDIP punya strategi tersendiri tapi pada akhirnya seluruh kerja sama itu akan bermuara pada siapa yang menjadi calon presiden dan calon wakil presiden," ujarnya.

Hasto mengatakan partainya akan memilih presiden dan wakil presiden berdasarkan pilihan rakyat. Nantinya, kata Hasto, PDIP akan menentukan ke mana arah kerja sama itu akan dikerucutkan.

"Sementara bagi kami presiden dan wakil presiden yang memilih rakyat, sehingga turun ke rakyat itu yang menjadi skala prioritas dan yang nantinya akan bermuara pada kerja sama itu. PDIP akan ikut menentukan ke arah bandul mana kerja sama itu dikerucutkan," ujarnya.

Sebelumnya, baru-baru ini, KIB dinilai bakal melebur dan berkoalisi dengan PDIP. Mereka diprediksi bakal melawan NasDem di Pemilu 2024. ● han



### LOMBA HUT KEMERDEKAAN DI SEKOLAH PARTAI

Sekjen PDI Perjuangan Hasto Kristiyanto (kedua kanan) bersama jajaran pengurus partai mengikuti lomba makan kerupuk di Sekolah Partai DPP PDI Perjuangan, Lenteng Agung, Jakarta Selatan, Rabu (17/8). Rangkaian perlombaan yang diikuti para kader PDI Perjuangan itu dalam rangka memperingati HUT ke-77 Kemerdekaan RI.

## Habib Bahar Divonis 6 Bulan Bui, 1 September Nanti akan Bebas

JAKARTA (IM) - Habib Bahar bin Smith divonis 6 bulan dan 15 hari bui atas kasus penyebaran berita bohong saat ceramah di Bandung, Jawa Barat. Habib Bahar disebut bakal bebas dari penjara pada awal bulan depan.

"Enam bulan genap ya besok (Rabu hari ini), plus 15 hari ke depan. Insyaallah 1 September (bebas)," kata kuasa hukum Habib Bahar, Aziz Yanuar, kepada wartawan, Selasa (16/8).

Aziz menjelaskan sisa 15 hari ke depan menjelang kebebasan akan dimanfaatkan betul oleh Habib Bahar. Menurut Aziz, kliennya itu akan beres-beres dan pamitan di Rutan Polda Jawa Barat.

"Ya untuk beliau bebers dan siap-siap dululah, dan pamit di Rutan Polda Jabar," ucapnya.

"Kan pakaian dan buku beliau banyak di kamar tahanan. Jadi bebers dulu dan dipindah ke rumah bertahap," tambahnya.

Sebelumnya, Habib Bahar bin Smith divonis 6 bulan

15 hari dalam perkara penyebaran berita bohong. Vonis ini lebih rendah dari tuntutan jaksa 5 tahun penjara.

"Mengadili, menjatuhkan pidana penjara kepada Terdakwa HB Assyaid Bahar bin Ali bin Smith dengan pidana penjara selama 6 bulan 15 hari," kata majelis hakim yang diketuai oleh Dodong Rusdani di Pengadilan Negeri (PN) Bandung, Jalan LLRE Martadinata, Kota Bandung, Selasa (16/8).

Jaksa penuntut umum (JPU) sebelumnya menilai Bahar terbukti melakukan penyebaran berita bohong saat ceramah di Bandung. Karena itu, jaksa menuntut Bahar dengan 5 tahun penjara.

"Menuntut Terdakwa HB Assyaid Bahar bin Ali bin Smith dengan pidana penjara selama 5 tahun," ujar JPU Kejaksaan Tinggi (Kejati) Jabar dalam sidang yang berlangsung di Pengadilan Negeri (PN) Bandung, Jalan LLRE Martadinata, Kota Bandung, Kamis (28/7). ● han

# 2 Polhukam

FOTO:ANT



## 168.196 Narapidana Terima Remisi, 2.725 di Antaranya Langsung Bebas

Yasonna berpesan kepada warga binaan yang telah bebas dapat berintegrasi dengan baik di masyarakat dan berperan aktif dalam pembangunan.

JAKARTA (IM) - Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia (Kemenkumham) memberikan remisi kepada 168.196 Warga Binaan Pema-

syarakatan (WBP) atau narapidana pada Hari Kemerdekaan Republik Indonesia yang kemudian, 2.725 di antaranya langsung bebas.

## KPK: Laporan Soal Upaya Ferdys Sambo Menyuar LPSK Bakal Ditindaklanjuti

JAKARTA (IM) - KPK akan menindaklanjuti laporan upaya suap yang dilakukan eks Kadiv Humas Polri Irjen Ferdys Sambo terhadap petugas Lembaga erlindungan saksi dan Korban (LPSK).

"Sepanjang ada laporan dan laporan tersebut layak untuk kami tindaklanjuti melalui proses penyelidikan, tentu kami akan tindaklanjuti," kata Wakil Ketua KPK Nurul Ghufron kepada wartawan, Rabu (17/8).

Ghufron menjelaskan secara prosedural pihaknya bakal menindaklanjuti laporan itu. Untuk kemudian diputuskan apakah laporan itu masuk dalam tindak pidana korupsi.

"Tentu secara prosedural, kami akan menindaklanjuti untuk kemudian ditelusuri apakah benar laporan tersebut adanya dugaan tindak pidana korupsi," jelas Ghufron.

Diberitakan sebelumnya, Tim Advokat Penegakan Hukum dan Keadilan (TAMPAK) melaporkan Irjen Ferdys Sambo ke KPK. TAMPAK menilai suap yang dicoba dilakukan Sambo merupakan pelanggaran penyidikan (obstruction of justice) atas perkara pembunuhan Brigadir Nofriansyah Yosua Hutabarat atau Brigadir J.

Perwakilan TAMPAK Judianto Simanjuntak menyebut perkara dugaan suap

itu penting diusut oleh KPK. "Sisi lain pengusutan dugaan suap penting. Karena hal itu (Ferdys Sambo coba suap LPSK) bisa menghambat pengusutan kasus dugaan pembunuhan Yoshua (Brigadir J)," kata Judianto kepada wartawan Selasa (16/8).

Judianto menyebut upaya suap itu merupakan salah satu cara Ferdys Sambo menutupi fakta pembunuhan Brigadir J agar tidak terbongkar ke publik.

"Itu cara menutupi peristiwa yang sebenarnya," jelasnya.

"Harapannya agar KPK mengusut dugaan suap kepada staf LPSK, melakukan penyelidikan dan penyidikan," tutup Judianto.

Diberitakan sebelumnya, TAMPAK melaporkan percobaan suap dalam penanganan perkara kematian Brigadir J. TAMPAK melaporkan eks Kadiv Propam Mabes Polri Irjen Ferdys Sambo ke KPK.

"Staf LPSK yang berada di ruang tunggu kantor Kadiv Propam Polri itu ditemui seseorang yang berseragam hitam dengan garis abu-abu, menyampaikan dua amplop cokelat dengan ketebalan masing-masing 1 cm. Seseorang yang berseragam itu mengatakan, 'menyampaikan tipuan atau pesan Bapak (Irjen Ferdys Sambo),' kata Koordinator TAMPAK Roberth Keytimudi Lobi Gedung KPK, Jalan Kuningan Persada, Senin (15/8).

Menkumham, Yasonna H Laoly menyerahkan remisi umum tahun 2022 secara simbolik kepada perwakilan warga binaan. Penyerahan remisi dihadiri empat warga binaan perwakilan yakni, MD (39) dari Rutan Kelas IIA Jakarta; AA (26) dari Lapas Kelas IIA Salemba; MFT (32) dari Rutan Kelas IIA Jakarta; dan AS (24) dari Lapas Kelas IIA Salemba.

"Saya atas nama pemerin-

tan Indonesia mengucapkan selamat kepada WBP yang menerima remisi. Tunjukkan sikap dan perilaku baik secara konsisten, taat, serta patuh menjalani ketentuan yang ada dalam program pembinaan," kata Yasonna melalui keterangan resminya, Rabu (17/8).

"Bagi WBP yang langsung bebas, saya berharap jadian dan pribadi yang benar-benar menyadari kesalahan, dapat memperbaiki diri, serta tidak mengulangi lagi perbuatan yang salah. Tidak ada kata terlambat," katanya.

Yasonna berpesan kepada warga binaan yang telah bebas dapat berintegrasi dengan baik di masyarakat dan berperan aktif dalam pembangunan. Tak hanya itu, ia juga berharap agar masyarakat dapat menerima mereka kembali sebagai orang biasa meskipun pernah melakukan kesalahan.

Berdasarkan data dari Kemenkumham, remisi umum tahun 2022 ini terdiri atas 166.191 RU I (pengurangan masa pidana sebagian) dan 2.725 RU II (langsung bebas). Di mana, terdapat tiga wilayah dengan WBP penerima remisi terbanyak, yaitu Sumatra Utara sebanyak 20.213 orang, Jawa Timur 16.851 orang, dan Jawa Barat 15.768 orang.

"Pemberian remisi umum 2022 ini juga disaksikan dapat menghemat ang-

### PENGIBARAN BENDERA MERAH PUTIH BAWAH AIR

Wakil Kepala Staf Angkatan Laut (Wakasal) Laksamana Madya TNI Ahmadi Heri Purwono (keempat kiri) menerima penghargaan dari Senior Manajer MURI Awan Rahargo (kelima kiri) usai upacara Bendera Merah Putih di bawah laut di Pulau Putri, Kepulauan Seribu, Jakarta, Rabu (17/8). TNI AL secara serentak melakukan upacara bendera Merah Putih di bawah laut di 77 lokasi laut Nusantara dalam rangka memeriahkan HUT ke-77 Kemerdekaan RI.

## SBY Tekankan Kebersamaan dan Daya Juang Bangsa

JAKARTA (IM) - Pada perayaan HUT Kemerdekaan RI yang ke-77, Presiden RI ke-6 Susilo Bambang Yudhoyono (SBY) menekankan mengenai kebersamaan, kepemimpinan, manajemen krisis, ketangguhan dan daya juang bangsa dalam menghadapi berbagai tantangan yang ada.

"Bahwa bangsa Indonesia sejak era kemerdekaan hingga sekarang ini adalah bangsa yang tangguh, pantang menyerah, dan memiliki daya juang yang kuat," kata SBY dalam video testimoninya di Upacara Peringatan Detik-detik Proklamasi Kemerdekaan RI, 17 Agustus 2022, yang disiarkan YouTube Sekretariat Presiden, Rabu (17/8).

SBY pun membagikan pengalamannya selama memimpin Indonesia. Pertama adalah kebersamaan dan ketangguhan dalam menghadapi bencana tsunami Aceh dan sekitarnya di akhir 2004, yang merupakan terdasyat di dunia di awal abad 21. Serta bencana-bencana lain seperti gempa di Yogyakarta dan gempa di Padang yang skalanya besar.

Menurut SBY, dengan kepemimpinan dan manajemen krisis yang ia jalankan, juga kebersamaan dan kerja keras, Indonesia bisa menghadapi bencana tersebut dengan baik.

"Sebagai presiden tentu saya menjalankan kepemimpinan dan manajemen krisis. Saya mencatat kebersamaan dan kerja keras kita

dulu sungguh luar biasa besarnya. Akhirnya alhamdulillah bencana bisa kita atasi dan semua daerah yang terkena bencana bisa kita bangun kembali," ungkapnya.

Contoh kedua, eks Menko Polhukam ini melanjutkan, ketika Indonesia terdampak krisis ekonomi global tahun 2008 dan 2009 yang merontokkan ekonomi hampir semua negara. Tapi, hal itu dihadapi dengan tidak panik, tidak kehilangan semangat dan akal, dan tidak menyalahkan keadaan.

"Lagi-lagi kita tidak panik, tidak kehilangan semangat dan kehilangan akal dan tidak menyalahkan keadaan," tegas SBY.

Menurut SBY, itu semua bersatu dan bekerja bersama, mulai dari pemerintah pusat, dan pemerintah daerah, para ekonom, para pelaku bisnis, para organisasi pekerja, pers dan media, serta masyarakat luas.

"Itulah kebersamaan kita, persatuan kita. Dan daya juang yang kita tunjukkan dulu. Ekonomi tumbuh rata-rata 6% setelah itu, dan kesulitan. Rakyat bisa kita kurangi secara signifikan," bebarnya.

Oleh karena itu, SBY yakin bahwa bangsa Indonesia di manapun berada tetap memiliki ketangguhan dan daya juang ini.

"Saya yakin generasi bangsa Indonesia mana pun akan tetap memiliki ketangguhan dan daya juang ini. Dirgahayu Indonesia," ujar SBY. ● han



### PEMBERIAN REMISI PADA HUT KEMERDEKAAN RI

Bupati Aceh Barat Ramli MS (dua kanan) menyerahkan berkas remisi Kemerdekaan RI kepada warga binaan secara simbolis di Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIB Meulaboh, Aceh Barat, Aceh, Rabu (17/8). Pada peringatan Hari Ulang Tahun Ke-77 Kemerdekaan Republik Indonesia, Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia (Kemenkumham) memberikan remisi umum kepada 168.196 narapidana di seluruh wilayah Indonesia.